

## Comunidad conoce optimizaciones al proyecto de desalinizadora multipropósito

Un total de seis nuevas jornadas de participación ciudadana organizadas por el Servicio de Evaluación Ambiental, SEA, se realizaron en diversas localidades de la Región de Antofagasta, en el marco del proceso de evaluación ambiental del proyecto de desalinización "Aguas Marítimas" de Cramsa.

La instancia permitió a la comunidad conocer los detalles del proyecto y las optimizaciones recientemente aplicadas, además de facilitar que los propios vecinos entregaran sus opiniones y observaciones, promoviendo su participación en la evaluación. El ejecutivo puntualizó que "en cada jornada pudimos compartir

los detalles de las optimizaciones que se le han aplicado al proyecto, muchas surgidas de observaciones formuladas por las propias comunidades, junto con información de la ingeniería de la planta desalinizadora que contempla el proyecto, el trazado de distribución y los beneficios para el territorio, impactos y nuestra propuesta de mitigación". **mch**

